
各会議等の実施状況報告について 
記録日 令和元年 7月 19日 

担当課 社会教育課 

会議名称   第１回湖西市放課後子どもプラン推進事業運営委員会 

開催日時   令和元年７月 16日（火） 13：30 ～ 14：25 

開催場所   市民活動センター 大会議室 

出 席 者   委 員 ８名 

事務局 ４名 【計 12名】 ※傍聴者２名 

 １ 開  会   

 ２ 委嘱状の伝達 

 ３ 委員長あいさつ 

 ４ 教育長あいさつ  

５ 委員・事務局自己紹介 

６ 議事事項 

（１） 令和元年度 湖西市「放課後子ども教室」等の事業計画及び活動内容について 

① 放課後子ども教室事業計画及び活動状況（事務局） 

② 放課後児童クラブ運営状況（子育て支援課から説明） 

③ 放課後子ども教室と放課後児童クラブの連携について（事務局） 

   （委員）湖西市としてどのような形で連携を推進するか。 

（事務局）児童クラブの参加児童のうち、参加する意欲のある子どもたちが子ども教室に参加で

きる体制を整えていく。 

（委員）岡崎小学校児童クラブと白須賀小学校児童クラブで、支援員１人あたりの児童数の差

があるのはなぜか。 

（委員）岡崎小はフルタイム、白須賀小は交代で勤務している。文化協会やスポーツ推進委員

に来てもらって、出前講座をやってもらえないか模索している。事務局には講師の派

遣事業はあるか。 

（事務局）達人録があるが、子ども相手に講師ができるかどうかは把握していない。 

（委員）児童クラブは保育が目的。昨年度子ども教室の全体会議に参加して、工作を持ち帰り、

児童クラブでも作ってみた。講師に来てもらうとなると敷居が高い。 

（委員）児童クラブで講師をやったことがあるがなかなか難しかった。回数を増やして児童ク

ラブの子に「教えてもらう」という意識を持ってもらうしかない。 

（委員）昔は障害と言わなかったものに名前がつき、昔に比べて障害を持っている子が増えた。 

（委員）発達障害を持っている子には、早めに指導してあげたいなと思っている。 

（委員）保護者や地元の人にスタッフになってもらえると子どもや学校のことをよくわかって

いるので助かる。 

  （２）意見交換 

 （委員）児童クラブは学年をしぼっているか。 

（委員）定員があるので、下の学年を優先している。 

（委員）クラブ間で連携をとって送迎も含めて対応してもらって遠方からでも参加できるよう

にしている。どうやって安全に受け入れるのか、学校とも相談していきたい。 

（委員）浜松市では、科学館の「理科の教室」の方が関わってくれているようだ。 

（委員）自分の子どもは放課後に児童クラブに通っている仲の良い子と遊びたいけれど、児童

クラブがあるため遊べないと残念がっていた。 

７  閉  会 


